

NP 10º/25 Enero  
Dakar 2025

## Expedición Canarias Dakar y TH Trucks, sanos y salvos en la jornada de descanso

9/1/2025

**Pedro Peñate, Alberto Herrero y Mario Rodríguez han superado otro reto, la etapa maratón que ha puesto punto y final a una infernal primera semana de competición. Mañana viernes, el piloto canario tendrá el relativo privilegio de disfrutar de la jornada de descanso justo antes de iniciar el asalto final al Dakar 2025.**

Se acabó. La primera semana de uno de los Dakar más duros de la historia ha quedado atrás coincidiendo con la etapa maratón. Pedro Peñate, Alberto Herrero y Mario Rodríguez, representando a los equipos Expedición Canarias Dakar y TH Trucks, ya descansan en el campamento ubicado en Hail, un lugar donde mañana podrán descansar y poner a punto, en la medida de lo posible, la mecánica de un camión que ha aguantado la dureza de unos días cargados de tintes épicos.

Para Pedro Peñate esta experiencia está siendo brutal. Su primera participación en camiones ha coincidido, precisamente, con un Dakar rompedor. Por el camino, a lo largo de esta primera semana, equipos de primer nivel, entre los que se encontraban muchos españoles, se han quedado por averías o accidentes. En el caso de los componentes de las escuadras Expedición Canarias Dakar y TH Trucks, como no podía ser de otra manera, tampoco han escapado a las aventuras y desventuras propias de esta competición.

Los pinchazos, en buena medida, han lastrado su clasificación en este Dakar 2025, a lo que se ha sumado algún que otro inconveniente. Por otro lado, se han mostrado fuertes en la navegación, un pilar clave en este tipo de competiciones. Tanto en terreno volcánico como en las dunas, el trío formado por Peñate, Herrero y Rodríguez ha encajado como un guante.

A la espera de que se asiente la clasificación, Pedro Peñate y sus compañeros merodean el Top20 en la clasificación de camiones, no en vano, la jornada de hoy ha sido más llevadera que las anteriores y han podido ganar alguna posición. Sin duda, un detalle que se traducirá en una mejor posición de salida de cara a la reanudación de la carrera.

La competición a se volverá a poner en marcha este sábado 11 de enero. Ese día, el piloto de Valsequillo pondrá rumbo a Al Duwadimi; serán 605 km de recorrido contra el reloj y algo más de 200 km de enlace. A partir de ahí, el Dakar 2025 enfilará su recta final con un total de siete jornadas apasionantes.

El proyecto Expedición Canarias Dakar cuenta con el apoyo del Gobierno de Canarias y su consejería de Deportes, el Cabildo de Gran Canaria con su consejería de Deportes, Ayuntamiento de Valsequillo, Valsebike, Würth, Televisión Canaria, Motorex, Star Garage Shop y Motorcard.